

旧白川中学校利活用に関する説明会要旨

1. 説明者

白石市：山田市長、半沢教育長
㈱マイファーム：西辻一真氏

2. 会場及び日時

会場：白川小学校体育館
日時：令和7年5月27日（火）19：00～20：00

3. 参加者数

約170人（市職員含）

4. 説明会要旨

山田市長の開会のあいさつの後、㈱マイファーム西辻一真氏から旧白川中学校利活用に関して、開学を予定する大学院大学の基本理念や、旧白川中学校を選定した理由などについて説明があった。

説明会には、白川地区住民のほか市内を中心に多くの方が参加し、大学院大学開学に対する期待の声寄せられた。

5. 質問及び回答内容

No.	質問内容	回答
1	大学院大学の開学に当たってはPPP型の投資スキームを活用したい旨の説明があったが、すでに見込んでいる企業はあるのか。	（西辻氏）声をかけているところは、十数社あるがまだ計画途中なので、どこの企業が参画するかは確定していない。なお、地元企業にも声をかけている。
2	大学院大学の入学志願資格を教えてください。	（西辻氏）基本的には大学を卒業した方、学士号を持っている方が対象となるが、皆様からの要望があれば社会人コースを設けることも考えている。
3	大学院大学の学生や講師は、全国から募集するということになると思うが、住まいはどのように考えているのか。現在、白川地区にはアパートは少ないが、寮やアパートを建設することは考えているのか。	（西辻氏）現時点で寮を建てることは想定していない。 （市長）是非、近隣の地権者の皆様でお考えいただきたい。
4	大学院大学に対して、市の財政的な負担は何かあるのか。例えば、認可をしたり、土地を提供したりするだけなのか。その他に財政的に支援する必要があるのか。	（市長）大学院大学の方での構想が固まって、それから文部科学省への申請となる予定。市としては、申請内容を確認し、どのような支援ができるのか、今後詰めていきたい。
5	大学院大学では、具体的には、農作物を作るのではなく、農業と人を教育の中で融合させていくようなことを研究すると捉えてよいか。	（西辻氏）農業というよりは、それをどう活用するか、食品加工や、食品ブランディングに近いのではないかと考えている。
6	地元からの雇用は考えているか。	（西辻氏）講師等は市外からの採用になるが、それ以外の職員は、地元雇用を考えている。
7	旧白川中学校を選んだ理由は。	（西辻氏）もともと東北で学校を作りたいと考えており、活用できる施設を探していた。仙台市や提携する亘理町に近い場所から廃校となったところを見学させていただく中で、偶然、旧白川中学校に出会った。